



APPEL D'OFFRES # 2026-02

Vente d'un véhicule

La Ville de Champdoré acceptera des soumissions pour la vente d'un véhicule du Service d'incendie de Saint-Antoine.

MARQUE ET MODÈLE : 1997 FREIGHTLINER FL80 (Pumper/Tanker)

NUMÉRO DE SÉRIE : 1FV6JLCB6VH813247

KM : 83 025

MISE MINIMALE : 10 000\$

Les soumissions acceptées seront celles déposées dans une enveloppe scellée et apportée à l'hôtel de ville avant la clôture de l'appel d'offres, **le mercredi, 5 août 2026 à 14h.**

Hôtel de ville de Champdoré

4556 rue Principale, suite 300

Saint-Antoine, N.-B., E4V 1R3

Le document d'appel d'offres est disponible à l'hôtel de ville de Champdoré entre 8h et 16h du lundi au vendredi ou sur notre site web. L'hôtel de ville est fermé entre 12h et 13h.

L'ouverture des soumissions aura lieu à l'hôtel de ville de Champdoré immédiatement après la clôture de l'appel d'offres.

Pour plus d'information, contactez Julien Cormier, directeur des opérations municipales et sécurité publique, par téléphone au 506-525-4030 ou par courriel à julien.cormier@champdorenb.ca.



TENDER # 2026-02

Vehicle Sale

The Town of Champdoré will accept bids for the sale of a vehicle belonging to the Saint-Antoine Fire Department.

MAKE AND MODEL: 1997 FREIGHTLINER FL80 (Pumper/Tanker)

SERIAL #: 1FV6JLCB6VH813247

KM: 83 025

MINIMUM BID: 10 000\$

Accepted bids will be those submitted in a sealed envelope and delivered to Town Hall before the close of the tender on **Wednesday, August 5, 2026, at 2:00 p.m.**

Town Hall of Champdoré

4556 Principale St, Suite 300

Saint-Antoine, NB, E4V 1R3

The tender document is available at Champdoré Town Hall between 8 a.m. and 4 p.m., Monday through Friday, or on our website. The Town Hall is closed between 12 p.m. and 1 p.m.

Bids will be open at Champdoré Town Hall immediately after the tender closure.

For more information, contact Julien Cormier, Director of Municipal Operations and Public Safety, by phone at 506-525-4030 or by email at julien.cormier@champdorenb.ca.